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Discussione allegata alla deliberazione di Consiglio Comunale n.45 del 20.09.2013 
 
 
Sindaco:”Allora, 1° punto dell’ordine del giorno “Approvazione Convenzione tra i Comuni 
di Canneto sull’Oglio, Curtatone, Castellucchio e Rodigo per il Servizio in forma associata 
della Segreteria Comunale”. Per ovvie ragioni, non partecipa alla trattazione di questo 
punto il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici in quanto è la persona direttamente 
interessata. Quindi ora assume temporaneamente la funzione di Segretario e segretario 
verbalizzante il Vicesindaco Dott. De Donno. 
 

Esce dall’aula il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici 
 
Procedo rapidamente all’illustrazione - che peraltro ho già anticipato per  vie brevi sabato 
scorso nella riunione dei Capigruppo – della Convenzione, che oggi vede associati i 
Comuni di Comuni di Canneto sull’Oglio, Curtatone, Castellucchio, che godono della 
professionalità del Segretario secondo questa disponibilità di tempo: 18 ore per il Comune 
di Curtatone, 12 ore per il Comune capofila Canneto e 6 ore a beneficio del Comune di 
Castellucchio. Recentemente è emerso un problema di ordinaria amministrazione nel 
Comune di Rodigo (Comune con il quale noi abbiamo ottimi rapporti, condividiamo ad 
esempio la Convenzione con la Polizia Locale), ovvero, è venuta a mancare la continuità 
del rapporto di prestazione del Segretario in forza al Comune di Rodigo. E questo, in virtù 
del fatto che si è proceduto recentemente all’elezione del nuovo Consiglio Comunale, con 
conseguente insediamento di una nuova Amministrazione ed il neoeletto Sindaco del 
Comune di Rodigo ha optato per una soluzione diversa e quindi ha chiesto la cortesia di 
far parte di una nuova Convenzione. E la nuova Convenzione è esattamente la 
riproposizione di quella passata, con l’inserimento del Comune di Rodigo e quindi, con una 
nuova ripartizione della prestazione professionale, che vede praticamente il Comune di 
Curtatone cedere 6 ore della propria disponibilità – che da 18 ore diventano quindi 12 ore - 
al Comune di Rodigo per il servizio di segretaria. E quindi, viene proposto a questo 
Consiglio Comunale, l’approvazione di questa Convenzione, che prende atto di un nuovo 
assetto, di una nuova ripartizione delle ore della prestazione del Segretario a favore di 
questi 4 Comuni e che avrà scadenza il 31/12/2016. 
Credo di aver detto le cose essenziali su questo punto, chiedo se vi sono degli interventi e 
aggiungo che questo rapporto con il Comune di Rodigo e con gli altri Comuni limitrofi è 
funzionale per ipotesi di future collaborazioni attraverso forme che vedremo nel tempo e 
che saranno poste all’attenzione del Consiglio Comunale. 
L’obbiettivo è quello dell’ottimizzazione del servizio! 
Sul punto è aperto il dibattito…………………….Maffezzoli.” 
Maffezzoli:”Il nostro voto è sicuramente favorevole, anche perché vediamo che il “carico 
oneroso” a carico del Comune, per questa prestazione del Segretario Comunale, si riduce 
da 18 ore a 12 ore e quindi vi sarà un risparmio che andrà a beneficio delle casse del 
Comune e in questi tempi di sofferenza economica degli Enti Locali, noi vediamo con 
favore quest’opportunità qui. Anche perché, contando sulla professionalità del nostro 
Direttore Generale Dott. Capodici, penso che si riesca ugualmente a portare avanti dal 
punto di vista giuridico- amministrativo il Comune….” 
Sindaco:”Grazie. Una leggera precisazione: il Dott. Giuseppe Capodici, non è Direttore 
Generale, ma è soltanto Segretario. In effetti, questo per noi è un sacrificio dal punto di 
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vista funzionale, ma dall’altro non vi è dubbi che vi sia anche l’aspetto economico. Altri? 
Savazzi, prego” 
Savazzi:”Vorrei soltanto avere una rassicurazione riguardante il lato “organizzativo”, sul 
fatto che la minore disponibilità del Segretario Comunale, poi non portasse ad un ulteriore 
rarefazione delle sedute del Consiglio Comunale….Vorrei essere rassicurato su questo. 
Per il resto, se questa rassicurazione mi viene data, direi, che non ho nulla in contrario. 
Grazie.” 
Sindaco:”Sicuramente sì! Tra l’altro è un obbligo di legge e anche che nei Comuni ove 
resta il servizio intero, non incide sul numero dei Consigli Comunali e quindi, nulla può 
inficiare la numerosità dei nostri Consigli Comunali, che non avranno perciò alcuna 
riduzione della loro numerosità. 
Altri? Gelati, prego…” 
Gelati:”Anch’io ovviamente credo in queste situazioni in cui si fanno Convenzioni con 
Comuni limitrofi vicini a noi per quanto riguarda certi servizi degli Enti Locali. 
Quindi, sono favorevole a questa Convenzione e sicuramente il Segretario Capodici è 
persona seria e capace, quindi, anche se farà qualche ora in meno, penso che non ci 
dovrebbero essere problemi. Sono favorevole a queste condizioni e questa è una 
soluzione migliore delle fusioni. Io sono contrario alle fusioni come vogliono invece fare 
certi Comuni, perché, in quei casi viene ridotta e snaturata l’identità dei singoli Comuni. 
Io spero che il Comune di Curtatone non arrivi mai ad una fusione con un altro 
Comune..tanto meno con la Grande Mantova. Ripeto, sono invece favorevole a questo 
tipo di Convenzione fra Comuni limitrofi, quindi il mio voto sarà favorevole.” 
Sindaco:”Grazie. E aggiungo, che è esattamente questo lo spirito: l’integrazione dei 
servizi tra Comuni limitrofi, che tra di loro abbiano delle ragioni di contiguità, di similitudine 
e di omogeneità……Altri interventi? Vincenti, prego…..” 
Vincenti:”Volevo solo dire che è indiscutibile e preziosa la professionalità del Segretario, 
però siamo favorevoli a questa soluzione che stiamo adottando.”  
Il Sindaco, quindi, dopo aver costatato definitivamente che non vi è alcun Consigliere che 
desideri ancora intervenire, passa alla votazione del punto  riguardante l“Approvazione 
Convenzione tra i Comuni di Canneto sull’Oglio, Curtatone, Castellucchio e Rodigo per il 
Servizio in forma associata della Segreteria Comunale” 
 
 
 
 
 


